



Die Hardtberg-Stiftung für Bildung Ausbildung Kulturerbe

Der Beirat

Im Mai 2007 wurde die Hardtberg-Stiftung von Freunden des Hauses ins Leben gerufen, die dafür Sorge tragen möchten

- die laufenden Veranstaltungen zu fördern und neue ins Leben zu rufen
- das „Hauswirtschaftliche Ausbildungszentrum“ als Einziges seiner Art in der Region zu fördern
- den erhaltens- und schützenswerten landschaftlichen Rahmen von Haus Hardtberg zu pflegen...

... und dafür suchen wir Spender und Stifter, die unsere Ziele teilen und die sich freuen, dass ihr Name nicht vergessen und für sie gebetet wird.

Kontakt & Bankverbindung

Stiftung Haus Hardtberg
Hubertusstraße 24
53881 Euskirchen-Kreuzweingarten

Telefon: 0049 (0) 2251 / 1 29 47-0
Fax: 0049 (0) 2251 / 1 29 47-299
Mail: stiftung@haushardtberg.de
Web: www.haushardtberg.de

Ansprechpartner: Wilfried Fink
Für Stiftungen, Testamente: Ludwig Eylert, Rechtsanwalt



Bankverbindung

Kontoinhaber: Stiftung Haus Hardtberg
Bank: Pax Bank, Köln
Konto Nr.: 33 501 013
BLZ: 370 601 93
IBAN: De22 3706 0193 0033 5010 13
BIC: GENODED1PAX

Ihre Zuwendung ist steuerlich abzugsfähig.



Stiftung Haus Hardtberg



Bildung

Warum wird der Begriff „Bildung“ so häufig mit dem Zusatz „Krise“ versehen? Weil wir nicht mehr um seine volle Bedeutung wissen? Hängen Wachstums-, Energie-, Finanz- und andere „Krisen“ vielleicht zusammen? Warum werden Diskussionen über diese Themen oft als quälend empfunden? Weil uns die Orientierung fehlt? Und wo gibt es einen Platz für die eigene Person, welche Bildungsimpulse bereichern das tägliche Leben in Familie und Beruf wirklich?

Die Bewältigung kleiner und großer Krisen beginnt mit einem gesunden Optimismus des Einzelnen. Deswegen kommt in Haus Hardtberg neben Wissensbildung das nicht zu kurz, was man heute wieder mit *Herzens- und Persönlichkeitsbildung* umschreibt.

In diesem Sinne prägt die katholische Prälatur Opus Dei (www.opusdei.de) die Bildungsarbeit von Haus Hardtberg.

Die Stiftung

- unterstützt Veranstaltungsteilnehmer, die finanzielle Hilfe benötigen
- fördert die Anschaffung von didaktischem Material
- ermöglicht den Auftritt angesehener Referenten

Ausbildung

Die Hand der beruflich und menschlich ausgebildeten Fachkraft schafft im Haus eine Atmosphäre, in der sich jeder Besucher wohlfühlt. Durch eine qualifizierte Ausbildung im „Hauswirtschaftlichen Ausbildungszentrum“, das dem Tagungshaus angeschlossen ist, werden junge Menschen für hauswirtschaftliche Berufe professionell qualifiziert. Diese Ausbildung hat überregionale Anerkennung gefunden.

Die Stiftung

- vergibt Stipendien für Auszubildende des Hauswirtschaftlichen Ausbildungszentrums, die eine finanzielle Unterstützung benötigen
- hilft sowohl beim laufenden Betrieb als auch bei der Pflege und dem Erhalt des Hauses



Kulturerbe

Kern des Tagungshauses bildet die „Villa Becker“, ein typisches Beispiel für ein bürgerliches Landhaus aus der Zeit nach dem ersten Weltkrieg. Der rheinische Textilfabrikant Bernhard Becker und seine Frau Maria waren als Kunstliebhaber bekannt. Die malerische Ausgestaltung ihres Wohnzimmers sowie die kleine Hauskapelle geben Zeugnis von ihrer Verbundenheit mit dem katholischen Glauben.

Der Dialog und Austausch mit Künstlern und Denkern ihrer Zeit lag ihnen am Herzen, so dass sie darauf bedacht waren, ihr Haus vielen Gästen zu öffnen, besonders auch Künstlern.

Die weitgehend erhaltene qualitätvolle Ausstattung ist ein beredtes Zeugnis für die „Neue Ästhetik“ bis zum Beginn der 30er Jahre. Im neuen Teil des Hauses findet zeitgenössische Kunst ihren Platz.

Es fügt sich, dass sich die Bildungsarbeit in Haus Hardtberg heute nahtlos an die Interessen der Familie Becker anschließt.

Die Stiftung

- pfl egt die künstlerischen Zeitdokumente (Möbel, Textilien)
- unterhält das Hausarchiv
- verbessert die Außenanlagen im Sinne von Arten- und Landschaftsschutz